

Medio ambiente fue el foco: Alcaldes electos de Papudo y La Ligua se reunieron con Gobernador Regional

Durante este martes 1 de junio la alcaldesa electa de Papudo, Claudia Adasme recibió en la comuna al Gobernador regional electo Rodrigo Mundaca con el fin de comenzar a establecer un trabajo en conjunto que vaya en beneficio de la comuna de Papudo y la provincia de Petorca. Las autoridades elegidas el pasado 15 y 16 de mayo trabajaron en base a asegurar el buen vivir de los vecinos, velar por el patrimonio, el medio ambiente y, sobre todo, apuntar a una inversión responsable que vaya de la mano entorno a lo económico, social y ambiental.

Al respecto, la alcaldesa electa Claudia Adasme señaló que “Esta mañana tuvimos una excelente reunión con el gobernador regional electo, Rodrigo Mondaca; me siento muy feliz de este trabajo que hemos establecido junto a él, tenemos la esperanza de hacer grandes cosas para la comuna y bienestar de nuestros vecinos y vecinas. Creo que hoy día el trabajo colaborativo que podamos establecer con nuestras autoridades va a ser lo que nos va a dar el realce para que la comuna pueda avanzar con todos y con todas. Creemos en la sustentabilidad, creemos que un municipio puede trabajar en crear proyectos que sean en beneficio de la comunidad y que también sean respetuosos con el medio y con la sustentabilidad. Hoy día hemos establecido las bases para seguir con este trabajo que nos va a rendir grandes frutos a futuro y que la gente va a poder ver que somos autoridades comprometidas con la gente”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte el gobernador electo y vocero del movimiento Modatima, Rodrigo Mundaca agregó que “lo primero que hemos hecho es reunirnos con parte de los alcaldes de la provincia de Petorca, lo hicimos con Patricio Pallares de La Ligua y ahora en Papudo reunidos con Claudia Adasme que es la alcaldesa electa de Papudo; hemos estado hablando de sueños, esperanzas y anhelos y tenemos plena sintonía entorno a cuestiones que están en la centralidad de la provincia de Petorca, el cuidado del medio ambiente, poner en valor el patrimonio material, inmaterial, natural, el poder armonizar nuestra relación con la naturaleza, poner en valor la necesidad de proteger el medio ambiente y proteger el patrimonio que hay en la comuna de Papudo. Hemos hablado de una inversión responsable, no estamos contra ella, pero queremos que sea responsable en nuestro territorio y cuando hablamos de una inversión responsable, estamos hablando que sea viable económicamente y competitiva, pero también socialmente justa y ecológicamente más sana y que tenga un principio que atraviese estas tres dimensiones, económico, social y ambiental y que tenga que ver con la sustentabilidad”.

En dicha reunión también participó el alcalde electo de La Ligua Patricio Pallares donde se establecieron diversas estrategias que les permitan a las autoridades trabajar para

Medio ambiente fue el foco: Alcaldes electos de Papudo y La Ligua se reunieron con Gobernador Regional

enfocarse en la centralización de la vida digna y el buen vivir como eje de fundamental de las gestiones comunales y regionales, además, de enfatizar en el trabajo colaborativo entre ambas partes para poder potenciar las políticas comunales y establecer las luchas sociales como parte de los desafíos de las nuevas autoridades.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?